

**Unsere Freundin und Mitstreiterin Manijeh ist tot!**

Tief betroffen und sehr traurig teilen wir euch mit, dass unsere Mitgliedsfrau Manijeh am 2.1.13 ums Leben kam. Manijeh war ein Teil von uns. Als iranische Migrantin wurde sie bewusst Mitglied in einem deutschen Frauenverband.

Mit ihr verliert Courage-Hamburg einen wertvollen Menschen, eine politische Frau, hilfsbereite Freundin und die kämpferische Frauenbewegung verliert eine wertvolle, erfahrene Mitstreiterin.

Manijeh wird am 11.2.13 in Hamburg auf dem Olsdorferfriedhof beigesetzt werden.  
Anschließend laden unsere iranischen Freunde in die Dillstraße 19 ein.

Im Namen der Gruppe,  
Suse Bader, Birgit Lubitz, Elke Onken, Ute Pollex

**Freunde sterben nicht! Sie stehen mitten in unserem Lebenskreis:**

oft vernehmen wir ihre Stimmen, im Schlaf oder Wachen;  
oft spüren wir den festen, gelassenen Druck ihrer Hand.  
Selbst wenn wir ihre Gräber nicht kennen, halten wir sie immer frisch.  
Sie sind mit uns, sie trinken aus unserem Glas,  
und sie gehen durch unsere Stuben.  
Denn Freunde sterben nicht.  
C. Zuckmayer